



VSG Bogenschützen bereiten Sommersaison vor

Dingolfing. Am vergangenen Samstag begannen die Bogenschützen der VSG Dingolfing e.V. die Vorbereitungen für die Sommersaison. Da die Scheibenständer in die Jahre gekommen waren, mussten diese erneuert werden. Dank Bernhard Weimann, der das Holz zur Verfügung stellte, konnte das Vorhaben am Samstag starten. Nach einem Weißwurstfrühstück, das von Bernhard Peisl und dem Zweiten Vorsitzenden Michael Schrödinger gesponsert wurde, begann um 8 Uhr das Vorhaben. Florian Jahn und Thomas Hagner übernahmen das Kommando und begannen, den Muster-Scheibenständer zu vermessen. Nach dem Erstellen der Skizze begann der Bau. Vier Teams wurden gebildet. Team eins, Florian, Sofie und Werner kümmerten sich um den Zuschnitt. Team zwei, Thomas, Willem und Bernhard fertigten die beiden Rahmenteile an und schraubten sie zusammen. Team drei, Wolfgang, Hilke und Michael kümmerten sich um den Auflagebalken der Scheibe, welche zugleich für den richtigen Neigungswinkel für die Scheibe zuständig ist. Team vier, Stefan, Ludwig und Erwin zerlegten die in die Jahre gekommenen Scheiben ordnungsgemäß. Zur Stärkung zwischendurch gab es Kaffee und Kuchen. Um 15 Uhr war der erste Arbeitseinsatz zu Ende gegangen und 13 neue Scheibenständer stehen bereit für die kommende Sommersaison. Zweiter Vorstand und erster Bogenreferent Michael Schrödinger bedankte sich bei den fleißigen Helfern und freut sich auf den nächsten Einsatz, um schnell in die neue Saison starten zu können.